

**Herzlich willkommen zur Charity-Gala
der Johanna-Hertz-Stiftung.
Der Einladung zu dieser Veranstaltung sind
Sie gerne gefolgt: denn als Mitarbeiter der
Stiftung sind Sie mit Herz und Seele dabei.**

Sie heißen **Adelheid Schäuble** und sind die Finanz-Chefin der Johanna-Hertz-Stiftung. Wie Sie zu der Stiftung gekommen sind, ist eine lange Geschichte. Wesentlich kürzer erzählt sich dagegen Ihre Begabung für Zahlen: als gebürtige Schwäbin ist Ihnen das Rechnen quasi in die Wiege gelegt worden. Und dabei ist Ihnen jüngst aufgefallen, dass die Stiftung derzeit Schulden hat in Höhe von 1,4 Millionen EURO. Nach dem ersten Schrecken haben Sie recherchiert und sind auf einen sehr delikaten Umstand gestoßen: Die Gelder wurden von Renate Hertz, Schirmherrin Ihrer Stiftung, verwendet. Sie hat ihre Tochter Johanna im Endstadium ihrer Krankheit in sehr teuren US-amerikanischen und saudi-arabischen Privatkliniken behandeln lassen. Menschlich verständlich, aber mit Geldmitteln der Stiftung?! Bisher haben Sie noch mit niemandem darüber gesprochen. Zumindest ist Ihnen nun klar, weshalb Renate auf die Idee zu dieser Veranstaltung kam!